COMMUNIQUÉ DE PRESSE

7 000 € POUR DEUX ASSOCIATIONS

Les acteurs de l'économie sociale et solidaire récompensés

Deux associations du territoire, Le Goût des autres et L'Atelier des possibles, ont été récompensées par le prix de l'appel à projets « Economie sociale et solidaire » 2022. Grand Châtellerault a accordé 3 500€ à chacune des deux associations dans le cadre du développement de leurs actions sur le territoire.

Le Goût des autres est un restaurant solidaire qui devrait ouvrir ses portes au cœur du quartier d'Ozon, à Châtellerault, début 2023. Porté par une dizaine de bénévoles motivés, ce beau projet permettra aux personnes isolées et à faibles revenus de retrouver le plaisir d'un repas équilibré dans un lieu "chaleureux et ouvert à tous". Certifié chantier d'insertion, Le Goût des autres donnera lieu au recrutement de 6 personnes pour d'une durée de 24 mois.

Créé en 2020 par 10 bénévoles, **L'Atelier des Possibles** a pour objectif de créer et animer un tiers-lieu, un espace unique autour d'actions collectives, intergénérationnelles, festives, artistiques et culturelles en faveur de la population locale. Elle est implantée à Pleumartin et rayonne sur les communes voisines.

CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET 05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85

aurore vmonnet@grand_chatellerault fr

grand-chatellerault.fr







